

Retraité(e)s CGT: Indigné(e)s mais pas Résigné(e)s

Journal à périodicité variable des Retraités et Préretraités CGT

SAP 13.Syndicat des Activités Postales. 55 av de La Rose La Brunette BT ext D 13013 Marseille

Tel : 04.91.11.60.95 Fax : 04.91.02.69.69

Courriel retraites.cgtposte13@gmail.com Site <https://retraites-cgtposte13.over-blog.com/>



« L'homme en proie à la paix se couronne d'espoir.

L'homme en proie à la paix a toujours un sourire. »

— Paul Éluard - Le visage de la paix



L'ÉDIT

Service Public Postal

Mort programmée par overdose d'augmentations

La Poste a annoncé par voie de presse la hausse des différents services postaux (timbres, colis...) qui augmenteront en moyenne de 7,1 %. Ce sera une hausse de 9,35 % pour la lettre verte à elle seule, et de 3,4 % pour les colis. Cyniquement, cette décision se place juste après l'annonce de la délégation du Service Universel Postal au groupe La Poste pour 10 ans et les résultats du groupe pour le premier semestre 2025 sont en progression avec un résultat net en hausse à 719 millions d'euros (+225 M€ en un an)...»

Dans le même temps, La Poste prévoit une chute de 31 606 emplois en 5 ans, passeront de 163 864 en février 2025 à 132 258 en 2030

Il serait temps que La Poste change leur politique et cesse de nous faire prendre des vessies pour des lanternes ! Ce cercle vicieux est absurde : La Poste anticipe une baisse de la demande, ajuste l'offre, relève les prix... ce qui accélère la chute de la fréquentation. C'est aussi oublier qu'en période de crise (comme au moment de la crise sanitaire du Covid), un service public postal, accessible à tous, a été un outil de résilience pour le pays. C'est aussi ignorer les besoins croissants de celles et ceux que la numérisation exclut, et parmi eux de nombreux retraités, qui ont besoin d'un service physique, humain et accessible au plus près de leur lieu de vie.

Défendre le Service Public Postal , c'est défendre la vie du quartier, de la commune !

Ils se réjouissent de faire trimer les vieux

Un record battu et une barre symbolique franchie. En 2024, les seniors n'ont jamais été aussi présents sur le marché de l'emploi. La proportion de personnes de 60 à 64 ans occupant un poste est passée au-dessus de 40 %, atteignant 42,4 % – un niveau inégalé depuis qu'il est mesuré (soit depuis 1975). C'est ce que montre une note du ministère du travail.

Un résultat susceptible de donner du baume au cœur du gouvernement(et au Medef) puisqu'ils cherchent précisément à développer l'activité dans cette tranche d'âge...et payer, in fine, moins de retraités ???

Le progrès social, technologique, médical ne doit pas profiter uniquement à la rentabilité financière ? Abrogation de la loi de 2023 et départ à la retraite à 60 ans

VOL AU DESSUS....

Si un singe accumulait plus de bananes qu'il ne peut en manger pendant que la plupart des autres singes meurent de faim, les scientifiques étudieraient ce singe pour savoir ce qui ne va pas chez lui. Quand des humains en font autant, on les met à la Une de Forbes.

...D'UN RÉGIME DE BANANES

COMBATTRE LES FAUSSES IDÉES

A ceux qui affirment que certains français ne payent pas d'impôt.

La TVA payées par tous les français, des plus précaires au plus riches, au même taux, représente 37,5 % des recettes de l'Etat..

Bonnes vacances

Prenez des forces

On en aura besoin !

Les Chroniques de FABRÉGOULES 2025

176 (+16) vignettes, 7 (+1) repas, la somme de 422+1 euros. Et encore plus d'un mois et demi pour atteindre nos objectifs 231 vignettes et 15 repas. NB : Les Bons Repas réglés ne vous seront pas envoyés. Ils vous seront remis à la Fête par les militants.

Prochain rendez-vous le Mardi 19 août à 9h30 - Syndicat à La Rose



NE PAS OUBLIER DE COMMANDER VIGNETTES ET REPAS. CHEQUE à l'ordre de "USR CGT13"



POUR ÊTRE ZEN A LA FÊTE, JE PRENDS LE BUS !

Comme chaque année, les LSR d'Aubagne et de Marseille s'associent à l'USR CGT13 pour vous offrir UN BUS GRATUIT pour se rendre à la Fête de Fabrégoules. Départ 8h Aubagne- 9h15/30 UD CGT Bourse du travail- Retour vers 17H30

Inscription obligatoire auprès de vos sections retraité.es

Patrick au 06 09 43 73 33 Marseille Sylviane au 06 63 35 57 19 Aubagne

Ainsi va la vie des retraités en Macronie



Selon Sophie Primas, porte-parole du gouvernement Bayrou, lorsqu'un retraité gagne plus que 1.666 € par mois soit 20.000 € dans l'année il s'agit d'un "retraité aisé" qui peut se permettre de payer plus d'impôts ! (sic) Hé oui, en 2018, on était un retraité "aisé" à partir de 2 000 € de revenus mensuels (seuil à partir duquel, la hausse "Macron" de la CSG n'était pas compensée). Maintenant, malgré une inflation de 16% depuis cette période, on est un "salaud de retraité riche" dès 1 666€ mensuels ! Autrement dit : pour être "riche" en 2025, il suffit d'avoir un pouvoir d'achat de 28% plus bas qu'en 2018.

CONSEIL AUX NÔTRES

Si tu te perds en forêt, reste calme...
Construis une cabane
L'État finira par te retrouver pour te faire payer la taxe foncière.  Papy SVPat

SALE TEMPS POUR LA TIRELIRE DES PAUVRES.

Comme le Livret A, le Livret d'épargne populaire (LEP) a vu son taux chuter ce 1er août. Son rendement est désormais fixé à 2,7 % contre 3,5 % auparavant. Il s'agit de la deuxième baisse cette année puisque ce produit réservé aux foyers ayant des revenus modestes rapportait 4 % en janvier avant un premier coup de rabot en février. Ainsi sur un LEP rempli à son plafond, 10 000 €, tout au long de l'année 2024, a rapporté 466,67 € d'intérêts. Cette année, dans des conditions identiques, l'épargnant ne touchera « que » 320,83 €, soit une perte de 145,84 €

MAIS C'EST « OPEN BAR » POUR LES GRANDES FORTUNES

Depuis 2017, le nombre de millionnaires en France est passé de 2 millions à 2,9 millions. Le patrimoine des 500 plus grandes fortunes de France est passé en 5 ans de 711 à 1228 milliards d'€

Ailleurs dans le Monde .. Ailleurs dans le Monde Ailleurs



GEORGES IBRAHIM
ABDALLAH

ENFIN LIBRE !



Georges Ibrahim Abdallah est sorti de l'aéroport de Beyrouth où il a atterri vers 14h30 locales, du vol AF564 en provenance de Paris. Pour éviter toute célébration, manifestation, l'État français a anticipé son transfert, en le faisant partir via un véhicule depuis Tarbes, de nuit. Il a embarqué en toute discrétion ce matin sur son vol.

Arrivé à Beyrouth, il a été accueilli en héros. Son émotion, sa fatigue aussi, sont palpables.

Il a déclaré entre autres (poing levé et voix tonitruante !) :

"Notre résistance est enracinée dans cette terre et ne peut être déracinée.

Elle n'est pas faible, elle est forte, et ses leaders sont ses martyrs. Nous devons nous rallier autour de la résistance aujourd'hui plus que jamais. À quelques mètres seulement de la Kaaba du prophète Mohammed, les enfants palestiniens meurent de faim, et les soldats égyptiens se contentent d'observer ! Où sont les hommes et les femmes d'Égypte ?

Si seulement un million de personnes marchaient vers la frontière de Gaza, le génocide prendrait fin. C'est le minimum pour préserver notre dignité, surtout comparé aux mobilisations en Europe." Il appelle le monde arabe à prendre les rues, résister et se soulever

PS : Georges, méfie-toi des drones de Tsahal qui survolent la capitale libanaise.

SANS ATTENDRE: PAIX-JUSTICE-LIBERTÉ POUR LA PALESTINE



Le président de la République, Emmanuel Macron, a annoncé que la France reconnaîtra officiellement l'État de Palestine à l'Assemblée générale des Nations unies en septembre 2025. Mais la seule reconnaissance de l'État Palestinien ne peut suffire !

Il faut d'autres actes concrets et immédiats : Cessez-le-feu immédiat

- - Accès réel et massif à l'aide humanitaire et alimentaire
- - Embargo total sur les armes à destination d'Israël
- - Sanctions contre les dirigeants israéliens impliqués dans les crimes de guerre
- - Saisine de la justice internationale pour que les responsables rendent des comptes

A ce jour, 11 des 27 pays de l'Union Européenne reconnaissent la Palestine.

*Le peuple palestinien ne peut plus attendre.
Il a droit à la paix, à la justice, à la liberté.*

Face à Washington, l'Europe capitule !

L'accord commercial signé fin juillet entre l'Union européenne et les États-Unis n'est pas une victoire. C'est une reddition. Conclu dans la précipitation, sous pression politique, il engage l'Europe sur la voie de la dépendance stratégique et énergétique, sans contreparties dignes de ce nom. La France, qui aurait pu tracer une autre voie, est restée silencieuse au moment décisif même si le Président affirme aujourd'hui que «Nous n'en resterons pas là» alors que son Premier ministre, plus réaliste ou plus lucide déclarait "un jour sombre pour l'Europe qui se résout à la soumission" (... des USA note auteur)!

Les PDG de La Poste, Wahl et Bajou Petits Tueurs Tranquilles !

VITE DIT: Les Croque-morts, au sommet de La Poste, vont encore frapper ! Les timbres et colis augmenteront de 7,4% en moyenne début 2026. +9,35% sur la lettre verte pour les envois du quotidien, qui passera à 1,52 euro contre 1,39. Mais le binôme des PDG de La Poste est-ils payé pour couler le Service Public Postal ?

LES «VITE DIT» JUILLET



DEUX Petitions
TOUT AU LONG DE L'ÉTÉ !!!

A LIRE SUR VOS SMARTPHONES



SIGNEZ EN LIGNE
... Déjà +de 300.000

Non à la Loi Duplomb < On signe en ligne

C'est une attaque frontale contre la santé publique, la biodiversité, la cohérence des politiques climatiques et la sécurité alimentaire ...



La pétition contre la loi Duplomb a recueilli plus de 2 107 500 signatures. Dans sa conférence de presse du 25 avril 2019, le Président de la République exprimait son intention d'ouvrir à référendum toute pétition dépassant le million de signataires.

Un courrier en date du 3 août 2025 lui a été adressé pour lui rappeler ses propos de l'époque.

Pour la santé, la sécurité, l'intelligence collective . Pour une autre agriculture plus saine et moins soumise à la rentabilité à outrance et aux appétits de la Finance . Contre les pesticides, en particulier l'acétamipride.

L' HEURE MENSUELLE DE **la Rentrée**



Mardi 02 septembre 2025

dernier rendez-vous vignettes et repas
avant la Fête de Fabréguoles

14h00 au Syndicat la Rose

**Nous aurons la CGT
que nous façonnnerons
ENSEMBLE !**

Qu'on se retrouve toutes et tous, en bonne santé, à la Rentrée.